
浜嶋です。 

おはようございます。 

  

 「指導者になってよかったこと」の特集をＨＰに掲載しました。投稿ありがとうござい

ました。また、新たに魅力を伝えるコンテンツが増えました。まだまだ投稿をお願いしま

す。息子（東京在住：ＲＳ隊副長登録）から、ＬＩＮＥでコメントをもらいました。「ボー

イのホームページの指導者になって良かったことを読みました。僕のことを取り上げてく

れたみたいで光栄です。他の指導者の方も参加しやすい、いいコーナーですね」 

  

 さて、テレビで、「給食がおいしいことを自慢できるようにしたい」という小学校があり

ました。「うーん、自慢できる情報」はいいなあと思いました。２団の活動内容や活動方針

が自慢できるようにＨＰを作りたいと思います。ＨＰは、２団を知りたい人、ボーイスカ

ウトの素晴らしさを知りたい人のアクセスが増えることを目標にしたいです。 

  

 ”ボーイスカウトは教育活動である”ことを知っている人を増やしたい。皆さん当然知

っていますよね。遊んだり訓練したりするだけではありません。観察力、計画能力、辛い

ことに負けない精神力を育てています。私たち指導者は、スカウトを野外活動を通じて組

や班で活動し(班制度)、リーダーシップを育てているのです。教育目標を設定して、各隊が

計画を立てて実施しています。この内容を隊集会の報告に盛り込むことで２団の方針を伝

えることができます。きちんとできていることが自慢ですからね。 

 こういう話題を発信すると地域社会で話題になっていくと思います。ボーイスカウトの

ことを知るには「豊中第２団」のＨＰがいいという評判を拡大したいです。積極的に情報

発信をすることや興味をそそるコンテンツを開発していくこと、そのコンテンツを全員で

作れる雰囲気にしたい。いかがでしょうか。 

  

 その結果、「豊中第２団といえば、育成会全体が輝いている」ということも大きな特徴に

なります。一部の指導者だけがＨＰに関わっている団には、魅力がありません。２団は保

護者も指導者も含めて全員が情報を発信していること、全員がすべてのことを共有してい

ること、２団の内部のことはどんなことでも育成会全員が知っているよということにした

いです。 

 

 そこで、効果的な活動を行っていること、育成会全体の品質向上に努めていること、良

質な情報を提供していることは、２団の自慢です。他の団が羨む団になります。ＨＰのコ

ンテンツを見ていただいたら、ボーイスカウトの良さが分かる、すばらしい活動をしてい

ることをＨＰでアピールしていきましょう。・・・きっと仲間が増えますよ。 


